
Bauherr Client
Hausbank München

Architektur Architecture
Bottler_Lutz Architekten BDA, München

LED Lichtplanung LED Light Planning
Lichtgalerie, Müchen

Realisierungsdatum Year of realisation
2010

Produkte Products
Modul Q36 LED.next, Modul Q36 TT LED.next, Modul Q64 LED.next, 
Modul L 120 LED.next, Office Air LED.next 

Einsatzbereiche Fields of use
Besprechungsräume | Beratungsräume | Flure

Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception
Für die Kernsanierung der Geschäftsstelle der Hausbank in der Sonnen­
straße wurde das Münchner Architekturbüro Bottler_Lutz beauftragt. 
Mit der reduzierten Materialauswahl der Architekten harmonieren auch 
die schlichten und gleichzeitig energieeffizienten LED.next Leuchten von 
Nimbus. Eine Besonderheit bei dem Projekt stellt die Integration der Modul  
Q Leuchten in die Kühldecken des Gebäudes dar. Eine weitere ungewöhnliche 
Lichtlösung ist die LED­Pendelleuchte im Besprechungsraum: Hier wurden 
drei Modul L 120 Leuchten zu einer einzigen Leuchte kombiniert.
The Munich firm of architects Bottler_Lutz was commissioned for the 
complete renovation of the Hausbank office in Sonnenstraße. Nimbus‘s 
discreet, energy­efficient LED.next luminaires harmonize with the archi­
tects‘ reduced material selection. The integration of Modul Q luminaires 
into the building‘s chilled ceilings is one of the project‘s special features. 
The suspended LED luminaires in the conference room represent a fur­
ther unusual lighting solution with three Modul L 120 luminaires being 
combined to make one single luminaire.
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